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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Buenas tardes señoras y señores integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, 
sean ustedes bienvenidos a esta Sesión Ordinaria de Cabildo número 35. Le solicito al 
señor Director de Asuntos Jurídicos, Lic. Roberto Cordero Escamilla quien me va a asistir 
en ausencia del Secretario del Gobierno  tome lista de asistencia y, en su caso, declare la 
existencia de quórum legal para sesionar”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
1.- Lista de Asistencia: 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: procedió a 
pasar lista, encontrándose presentes: “El Ciudadano Presidente Municipal de Zacatecas, 
M. en C. Alfredo Salazar de Santiago, la Síndico Municipal, Lic. Wendy Guadalupe Valdez 
Organista los Ciudadanos Regidores: 1.- C. Ortiz Pedro González Quiroz, 2.- T.S. María del 
Refugio López Escobedo, 3.- C. Javier Quiñones Botello,  4.- C.P. María de Jesús Cerros 
Ozuna, 5.- Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo, 6.- L.A. Carlo Magno Lara Muruato, 
7.- L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas, 8.- L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas, 9.-  L.M. 
Xerardo Ramírez Muñoz (llego después de iniciada la sesión), 10.- Arq. Josué Miranda 
Castro, 11.- T. en C. María Silvia Mendoza Rincón. No así los Regidores: 12.-J. Jesús Reyes 
Beltrán, 13.- M.M.P. Yazmín Barrón e 14.-M.A. Hiram Azael Galván Ortega quienes 
enviaron el justificante correspondiente”. 
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El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Informo a la Honorable Asamblea que son 12 asistencias con derecho a voz, por lo tanto 
se declara que existe quórum legal para sesionar y en consecuencia los acuerdos que 
emanen de esta sesión tendrán plena validez”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Gracias Secretario. Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 119 fracción XI y XII 
de la Constitución Política del Estado; 41, 42, 43 y 74 fracción II, de la Ley Orgánica del 
Municipio; y 34 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, se 
inicia esta Sesión Ordinaria de Cabildo y se declaran válidos los acuerdos que en ella se 
tomen. Solicito al señor Secretario de Gobierno dé cuenta al Honorable Cabildo del orden 
del día propuesto para la presente sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
 “Doy cuenta al Honorable Ayuntamiento que el orden del día propuesto para esta sesión 
ordinaria es: 

 
Proyecto del orden del día. 

 
1.- Lista de Asistencia y, en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar. 
 
2.- Discusión y, en su caso, aprobación del Orden del Día 
 
3.- Lectura de correspondencia: 
 

a.- ACUERDO #120, aprobado por la H. Sexagésima Primera Legislatura del 
Estado, en Sesión Ordinaria de esta misma fecha, mediante el cual se exhorta de manera 
respetuosa, a los cincuenta y ocho municipios de esta entidad federativa, para que, en el 
ámbito de sus facultades y en especial las relacionadas con la planeación y desarrollo 
urbano, lleven a cabo acciones para que en el diseño y construcción de puentes, tanto 
peatonales como viales, se procure el cuidado de la imagen urbana, también se observe la 
legislación en materia de protección del patrimonio cultural y se conviertan en espacios 
que sean de utilidad a la población.        

 
b.- Oficio circular DAP/3001, mediante el cual la H. Sexagésima Primera 

Legislatura del Estado remite la Minuta de Proyecto de Decreto, por el que se reforma el 
artículo 117 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas, para 
determinar que el Municipio Trinidad García de la Cadena establecerá como nueva 
denominación a su cabecera Municipal como “La Estanzuela”.  

 
c.- Oficio número CDHEZ/190/2016 de fecha 21 de junio del 2016, mediante el 

cual la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas, presenta propuesta para 
dar nombre a una vialidad que se localiza lateralmente a Ciudad Administrativa, haciendo 
la propuesta de nombre a dicha avenida como “Tenamaxtle”.  
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d.- Solicitud del proyecto de nombre de calles de una propiedad de la C. María 
Elena Alonso Tavera, en un predio ubicado en la Escondida, anexando croquis con 
proyecto de calles y nombre. 
 
4.- Discusión y, en su caso, dispensa de la lectura y aprobación del contenido de las actas 
de Cabildo de las sesiones: 

a.- Ordinaria N° 34, de fecha 09 de junio de 2016 (Acta n° 86) 
 
b.- Extraordinaria N° 47, de fecha 24 de junio de 2016 (Acta n° 87) 
 
c.-  Extraordinaria N° 48, de fecha 01 de julio de 2016 (Acta n° 88) 
 
d.- Extraordinaria N° 49, de fecha 15 de julio de 2016 (Acta n° 89) 
 

5.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la Comisión Edilicia de 
Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Organización Civil CODIZ A.C. 
“Creativos Diseñadores de Zacatecas A.C.” y el Municipio de Zacatecas para la 
colaboración en beneficio del desarrollo municipal.   
 
6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la Comisión Edilicia de 
Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Organización Civil DELTA A.C. 
“Desarrollo de Liderazgo y Talento A. C.” y el Municipio de Zacatecas para la colaboración 
en beneficio del desarrollo municipal. 
 
7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la Comisión Edilicia de 
Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Academia de Baile “Dance Time 
Studio” y el Municipio de Zacatecas para la colaboración en beneficio del desarrollo 
municipal. 
 
8.- Asuntos Generales”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Le solicito al Director de Asuntos Jurídicos consulte al H. Cabildo si es de aprobarse el 
proyecto del orden del día para la presente sesión ordinaria”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y Señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de forma económica, con relación a la aprobación del 
orden del día. Informo que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo 
número AHAZ/827/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas una vez aprobado el 
orden del día les solicito registren sus participaciones para el punto de asuntos generales. 
Se inscribe el Regidor Paco Trejo con el asunto: Convenios.”  
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión.”   
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
número: 3.- Lectura de correspondencia: 

a.- Oficio circular DAP/2982. Mediante el cual remiten el ACUERDO #210, 
aprobado por la H. Sexagésima Primera Legislatura del Estado, en Sesión Ordinaria de 
esta misma fecha, mediante el cual se exhorta de manera respetuosa, a los cincuenta y 
ocho municipios de esta entidad federativa, para que, en el ámbito de sus facultades y en 
especial las relacionadas con la planeación y desarrollo urbano, lleven a cabo acciones 
para que en el diseño y construcción de puentes, tanto peatonales como viales, se procure 
el cuidado de la imagen urbana, también se observe la legislación en materia de protección 
del patrimonio cultural y se conviertan en espacios que sean de utilidad a la población”. 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Notifíquese a las Secretarías de Obras Públicas, de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente 
del presente exhorto para que sea tomado en cuenta en lo sucesivo. Señor Director de 
lectura al segundo punto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“3.- Lectura de correspondencia: 

b.- Oficio circular DAP/3001, mediante el cual la H. Sexagésima Primera 
Legislatura del Estado remite la Minuta de Proyecto de Decreto, por el que se reforma el 
artículo 117 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas, para 
determinar que el Municipio Trinidad García de la Cadena establecerá como nueva 
denominación a su cabecera Municipal como “La Estanzuela”.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

S   I   N    T  E  X  T  O 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, le solicito señor Licenciado 
tome la lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“En primera ronda, quien desee participar, no hay participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Le solicito al señor Director, tome la votación de forma nominal, respecto de la solicitud 
de reforma a la Constitución Política de nuestro estado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera nominal, respecto de la Minuta de Proyecto de 
Decreto, por el que se reforma el artículo 117 de la Constitución Política del Estado Libre y 
Soberano de Zacatecas, para determinar que el Municipio Trinidad García de la Cadena 
establecerá como nueva denominación a su cabecera Municipal como “La Estanzuela”: 
Regidora, María de Jesús Cerros Ozuna, a favor. 
Regidora, Ana Cecilia Espino Salas, a favor. 
Regidora, Daniela Natalia Hernández Delgadillo, a favor. 
Regidor, Carlo Lara Muruato, a favor.  
Regidora, María del Refugio López Escobedo, a favor. 
Regidora, María Silvia Mendoza Rincón, a favor. 
Regidor, Josué Miranda Castro, a favor. 
Regidor, Javier Quiñones Botello, a favor. 
Regidor, J. Jesús Reyes Beltrán, a favor.  
Regidor, Francisco Javier Trejo Rivas, a favor. 
Síndica Municipal, Wendy Valdez Organista, a favor. 
Presidente Municipal de Zacatecas, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago, a favor. 
Informo que son 12 votos a favor, por lo que se aprueba por unanimidad de votos. Informo 
que se aprueba por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/828/2016). 

________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Le solicito al señor Director, continúe con el tercer punto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“3.- Lectura de correspondencia: 

c.- Oficio número CDHEZ/190/2016 de fecha 21 de junio del 2016, mediante el 
cual la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas, presenta propuesta para 
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dar nombre a una vialidad que se localiza lateralmente a Ciudad Administrativa, haciendo 
la propuesta de nombre a dicha avenida como “Tenamaxtle”.  
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Remítase la solicitud de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas, a la 
Comisión de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial para su 
estudio y que en su momento dictamine lo conducente”. 
________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Le solicito al señor Director, continúe con el tercer punto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“3.- Lectura de correspondencia: 

d.- Solicitud del proyecto de nombre de calles de una propiedad de la C. María 
Elena Alonso Tavera, en un predio ubicado en la Escondida, anexando croquis con 
proyecto de calles y nombre”. 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“De la misma manera que el punto anterior, remítase la solicitud de la C. María Elena 
Alonso Tavera, a la Comisión Edilicia de Obras Públicas, Desarrollo Urbano y 
Ordenamiento Territorial, para su estudio y que en su momento dictamine lo conducente. 
Solicito al señor Director continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
número: 4.- Discusión y, en su caso, dispensa de la lectura y aprobación del contenido de 
las actas de Cabildo de las sesiones: 

a.- Ordinaria N° 34, de fecha 09 de junio de 2016 (Acta n° 86) 
 
b.- Extraordinaria N° 47, de fecha 24 de junio de 2016 (Acta n° 87) 
 
c.-  Extraordinaria N° 48, de fecha 01 de julio de 2016 (Acta n° 88) 
 
d.- Extraordinaria N° 49, de fecha 15 de julio de 2016 (Acta n° 89) 

________________________________________________________
________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Las actas que se ponen a consideración han sido enviadas con anticipación que se prevé 
en el artículo 35 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del municipio de 
Zacatecas, a fin de que se esté en condiciones de decidir sobre la dispensa de la lectura y la 
aprobación de su contenido. Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea 
intervenir, solicito al señor Secretario  tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
 “Quién desee participar en primera ronda, no hay ninguna participación”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“De no ser así, solicito al señor Secretario tome la votación correspondiente al punto del 
orden del día tratado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del contenido del Acta n° 86, Ordinaria N° 34, de fecha 09 de junio 
de 2016. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/829/2016). 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del Acta n° 86, Extraordinaria N° 47, de fecha 24 de junio de 2016. Es 
aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/830/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del Acta n° 88, Extraordinaria N° 48, de fecha 01 de julio de 2016. Es 
aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/831/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la dispensa de 
lectura y aprobación del Acta n° 89, Extraordinaria N° 49, de fecha 15 de julio de 2016. Es 
aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número AHAZ/832/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
número: 5.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la Comisión 
Edilicia de Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Organización Civil 
CODIZ A.C. “Creativos Diseñadores de Zacatecas A.C.” y el Municipio de Zacatecas para la 
colaboración en beneficio del desarrollo municipal”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Se le concede el uso de la voz al Regidor Francisco Javier Trejo Rivas, Presidente de la 
Comisión Edilicia de Niñez y Juventud, para que nos dé cuenta del dictamen”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas tardes Honorable Cabildo, Presidente, compañeros, personalidades que nos 
acompañan, me permito darle lectura al siguiente dictamen: 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario 
tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
 “Quien desee participar en primera ronda”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“De no ser así, le solicito al señor Director tome la votación correspondiente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del 
punto número 5.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la 
Comisión Edilicia de Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la 
Organización Civil CODIZ A.C. “Creativos Diseñadores de Zacatecas A.C.” y el 
Municipio de Zacatecas para la colaboración en beneficio del desarrollo municipal 
Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/833/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Antonio Alvarado Rodríguez: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
número: 6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la Comisión 
Edilicia de Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Organización Civil 
DELTA A.C. “Desarrollo de Liderazgo y Talento A. C.” y el Municipio de Zacatecas para la 
colaboración en beneficio del desarrollo municipal”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Se le concede el uso de la voz al Regidor Francisco Javier Trejo Rivas, Presidente de la 
Comisión Edilicia de Niñez y Juventud, para que nos dé cuenta del dictamen”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas tardes, gracias nuevamente, me permito darle lectura al siguiente dictamen: 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario 
tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
 “Quien desee participar en primera ronda”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“De no ser así, le solicito al señor Director tome la votación correspondiente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del 
punto número 6.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la 
Comisión Edilicia de Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la 
Organización Civil DELTA A.C. “Desarrollo de Liderazgo y Talento A. C.” y el 
Municipio de Zacatecas para la colaboración en beneficio del desarrollo municipal. 
Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de Acuerdo número 
AHAZ/834/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
número: 7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la Comisión 
Edilicia de Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Academia de Baile 
“Dance Time Studio” y el Municipio de Zacatecas para la colaboración en beneficio del 
desarrollo municipal”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Se le concede el uso de la voz al Regidor Francisco Javier Trejo Rivas, Presidente de la 
Comisión Edilicia de Niñez y Juventud, para que nos dé cuenta del dictamen”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas tardes, gracias nuevamente, me permito darle lectura al siguiente dictamen: 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Si algún integrante de este Cuerpo Colegiado desea intervenir, solicito al señor Secretario 
tome lista de las participaciones”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
 “Quien desee participar en primera ronda, adelante  Regidora Ceci”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas: 
“Con su permiso señor Presidente, Síndico, miembros del Cabildo, personas que están 
presentes incluyendo los Secretarios, voy a ser muy breve, simplemente pues felicitar a 
estas  Asociaciones principalmente al Regidor Paco por la iniciativa que ha tenido  junto 
con estas Asociaciones, realmente nos queda muy poco por trabajar, esto no significa que 
aquí se termine el trabajo que ustedes pueden hacer o trascender con su trabajo  que 
hagan en el municipio y de ustedes dependerá que los sigan contemplando las siguientes 
administraciones por cuestiones y por las ideas que traen que realmente son novedosas, y 
como  lo hemos platicado no significa que lo tengamos que implementar demasiado  el 
recurso para lo que ustedes necesitan, sino que simplemente el apoyo tanto de aquí de la 
presidencia para difundir lo que ustedes están haciendo  y lo que ustedes pueden realizar 
en todo el  municipio y en las diferentes etapas o en las diferentes situaciones que se 
pueden ir manejando tanto los cursos como los proyectos que ustedes traen en mente, 
muchas felicidades, y ojala que más asociaciones se sigan sumando al ayuntamiento de 
Zacatecas, es cuanto”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Quien desee participar en segunda ronda, no hay ninguna participación, señor 
Presidente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“De no ser así, le solicito al señor Director tome la votación correspondiente”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto, de manera económica, con relación a la aprobación del 

punto número: 7.- Discusión y, en su caso, aprobación del Dictamen que emite la 
Comisión Edilicia de Niñez y Juventud, relativo a la firma del Convenio entre la Academia 
de Baile “Dance Time Studio” y el Municipio de Zacatecas para la colaboración en 
beneficio del desarrollo municipal. Es aprobado por unanimidad de votos”. (Punto de 
Acuerdo número AHAZ/835/2016). 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Solicito al señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Informo al Honorable Ayuntamiento que el siguiente punto del orden del día es el punto 
número: 8.- Asuntos Generales. 
En este tema se registra el Regidor Francisco Trejo Rivas con el asunto de convenios”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Buenas tardes, nuevamente  muchas gracias a ustedes compañeros, Cuerpo Colegiado, 
señor Presidente, invitados especiales, gente que nos acompaña. Presidente darte las 
gracias a nombre de este barco que tu encabezas, gracias por  continuar con el apoyo  a los 
jóvenes, gracias  a la Comisión de Juventud porque si quiero dejar bien en claro que esto 
no se logra sólo, esto no se hace de una manera única, se hace de una manera como 
nuestro  nombre lo dice gestionando, por eso somos un Cuerpo Colegiado y ahora yo le 
digo a los miembros de la sociedad  que si sabemos poneros de acuerdo en esta mesa y que 
la Comisión de Niñez y Juventud tuvieron muy buenos aliados en nombre de Carlo del 
PRI, Ceci Espino del Partido Verde, los menciono a ustedes porque están aquí presentes, 
Yazmín Barrón también del PRI  E Hiram Galván del PRD, todos ellos y su servidor con la 
Siglas del Partido Acción Nacional nos supimos sentar, nos supimos poner de acuerdo 
para que estos acuerdos pudieran haber llegado a un buen puerto y hoy ustedes puedan 
decirle a la sociedad que si se puede trabajar con gobierno, que si se pueden hacer las 
cosas y n nada más el trabajo es del gobierno, el trabajo también es de ustedes y lo  pueden 
realizar y aquí está el ejemplo y ese ejemplo también ustedes lo están poniendo o nosotros 
como administración estamos entando un precedente y quiero felicitar a esta 
administración que tú encabezar señor Presidente, vuelvo a insistir en este último tramo y 
decir que de verdad  que ninguna administración como otra trabajaron el tema de 
juventud, creo que está administración en la que ahora  en la que tú estás al frente Dr. 
Alfredo Salazar  vas a dejar una vara muy alta en este tema, así que quiero darles las 
gracias y por supuesto en uso  de la facultad de la voz, cederle el uso de la voz  a los 
representantes legales para que expresaran algunas palabras respecto a esto, los últimos 
serán los primeros, comenzamos con la representante legal de Academia de baile Dance 
Time Studio, Ana Paulina García González”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Ana Paulina García González: 
“Gracias, es un gusto como bien comenta el Regidor Paco, saber que podemos trabajar  
con ustedes, el proyecto de Dance Time Studio lleva muchos años trabajando, y siempre 
ha estado buscando innovar, no solo pues en la enseñanza dela danza como tal y todos sus 
beneficios sino que podamos trabajar con la sociedad en su conjunto, porque sabemos que 
la danza no solamente es bailar y ya, es un gusto saber que en esta administración vamos a 
trabajar la danza de una manera mucha más amplia y vamos a estar llegando y aterrizando 
a muchos más espacios que seguramente de manera individual y sin este tipo de convenio 
nos hubiera sido mucho más difícil o bien nos hubiera sido casi imposible, es importante y 
agradecer a Paco que fue muy afortunado que tomamos algunas vez y que de eso salió todo 
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el proyecto y que ahora se convirtió. Quiero reconocer todos los antecedentes que hay 
antes, que están como mover conciencias, que es una de las organizaciones que pudieron y 
que los jóvenes ven y tenemos una propuesta que es buena desde nuestra trinchera y 
muchas gracias a la presidencia, muchas gracias por contemplarnos en los proyectos en lo 
que los jóvenes estamos ofreciendo”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Asimismo si me lo permiten compañeros miembros de Cabildo cederle el uso de la voz a 
la representante legal del colectivo Diseñados de Zacatecas Marlene Martínez Arredondo”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Marlene Martínez Arredondo: 
“Buenas tardes a todos, primero agradecer el apoyo a cada uno de ustedes, por la 
confianza que han puesto a nosotros los  jóvenes por seguir avanzado en áreas como el 
arte y la cultura, agradecer por supuesto al  Regidor Paco Trejo que fue quien nos ayudó a 
conformarnos como Asociación Civil y nos guió y agradecer al  Presidente Municipal 
Alfredo Salazar de Santiago porque el como docente más cercano a los jóvenes y conoce 
sus necesidades, gracias a este tipo de acuerdos podemos trabajar  en conjunto lo que es 
gobierno y sociedad  porque es la única manera solucionar y avanzar. Nosotros estamos 
comprometidos para que la cultura y el arte siga avanzando en Zacatecas, muchas 
gracias”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Por último y no menos importante a la representante de Delta la Licenciada Nancy Lizet 
Castro Mendoza”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
La C. Lic. Nancy Lizet Castro Mendoza: 
“Agradecer el apoyo, el voto de confianza, señor presidente muchas gracias por la 
iniciativa que estamos tomando, definitivamente esto queda como precedente, algo no se 
ha visto en otras administraciones el  podernos acercar a ustedes y no verlos tan 
inalcanzable, al Francisco Trejo a la Comisión de Niñez y Juventud que realmente ha sido 
un apoyo para nosotros, saber que tenemos la confianza de decir que aquí se pueden tocar 
puertas y que si nos abren, no cierran las puertas y nos dicen “luego les hablamos”, 
agradecemos mucho el apoyo que nos están dando, sin duda dejamos un precedente si nos 
toca ya trabajar muy poquito tiempo, somos una asociación bebe que está  empezando 
apenas, pero que con este tipo de convenios, con este tipo de apoyos es un precedente para 
tener la seguridad que vamos a seguir trabajando con el municipio,  igualmente como 
ustedes se pusieron a nuestras ordenes, nosotros estamos también a sus órdenes, gracias”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas: 
“Es cuanto señor Presidente”. 
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______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Adelante regidor Carlo” 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Regidor L.A. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Muy buenas tardes, con su permiso  señor presidente, compañeras, compañeros 
Regidores, amigos, funcionarios, ciudadanía  aquí presentes. Simplemente para felicitar a 
nuestro amigo Paco Trejo por el arduo trabajo hecho  por la niñez y la juventud 
zacatecana, pero sobre todo para que se den condiciones para que nuestra sociedad siga 
trabajando día a día, el Regidor paco conjuntamente con todos los integrantes de la 
Comisión no solamente el ve  por su partido Acción Nacional ni mucho menos, sino que 
está integrando a los jóvenes que tienen inquietudes, que tienen talentos, los jóvenes no 
solamente sabemos divertirnos de manera desordenada, sino que también tenemos 
interés por la cultura, tenemos interés por el arte, tenemos el interés y la capacidad de 
hacer muchas cosas por nuestra ciudad capital que dignamente como jóvenes estamos 
tomando vanguardia, ahora la Regidora Ceci Espino  del Partido Verde, Yazmín Barrón  
del Revolucionario Institucional, así  como Hiram que es el P.R.D. y un servidor que soy 
del P.R.I. siempre nos pondremos que cualquier cosa la camiseta de Zacatecas y en 
oportunidades y en acuerdos tan  importantes en los que ustedes pusieron sobre la mesa  y 
como los que abandero el Regidor Paco Trejo estaremos de acuerdo, muchas felicidades 
Regidor Paco, al señor Presidente por estar buscando  porque él junto con Paco fueron de 
las personas que insistieron mucho, felicidades a los dos por tomarse esas iniciativas tan 
importantes”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Alguien más que quiera opinar”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Señor Presidente le informo que arriba el Regidor José Xerardo Ramírez Muñoz quien se 
acaba de integrar a la sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Bienvenido Regidor. Bien, únicamente para mencionar como colofón de esta explicación 
que tanto el Regidor Paco Trejo como el Regidor Carlo Magno enmarcan lo que los jóvenes 
que el día de hoy nos acompañan, que estuvieron buscando la iniciativa que permitiera la 
vinculación directa con el Ayuntamiento, decirles que en lo que corresponde al 
Ayuntamiento aquí presente el que hemos estado al pendiente de la diferentes comisiones 
que  han trabajado, decirle que la Comisión que ha trabajado Paco Trejo junto con el resto 
de los Regidores han estado buscando la vinculación con los diferentes sectores de 
jóvenes, mencionarles que esa posibilidad que  tenemos con la vinculación de la firma de 
ese convenio  que aunque sea la última etapa de la administración nos obliga a que 
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sentemos las bases para poder trabajar en ella, y que sobre  todo la iniciativa que ustedes 
tuvieron de acercarse, creo que la van a seguir teniendo en el transcurso de los años y el 
día de mañana porque no pensar que ustedes van a estar en un órgano de decisión tan 
importante como es el Cabildo o en niveles más arriba en la Legislatura o como servidor 
público tengan esa posibilidad de vincularse que no se cierran ala  oportunidad y a la 
apertura que la sociedad requiere como ustedes ahora lo  hicieron saber y que nosotros a 
través del Regidor  Paco Trejo  y todo el equipo de trabajo de Juventud y Niñez  estén al 
pendiente, en hora buena  y los liderazgos nacen y creo que ustedes se vislumbra algo así y 
esperamos que todo sea en provecho de la sociedad y de la juventud, felicidades y un 
aplauso por esa iniciativa que tuvieron. Señor Licenciado continúe con el desarrollo de la 
sesión”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Director de Asuntos Jurídicos, Roberto Cordero Escamilla: 
“Le informo que el orden del día ha sido agotado”. 
______________________________________________________________
______________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal, M. en C. Alfredo Salazar de Santiago: 
“Señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 19 horas con 28 minutos de este lunes 1° de julio del 2016, 
se levanta esta sesión ordinaria de Cabildo agradeciendo a todos su asistencia”.  
______________________________________________________________
______________________________________________________________  
 
  

 
 
 
 
 

M. en C. Alfredo Salazar de Santiago 
Presidente Municipal 

 
 
 
 
 
 
 
Lic. Wendy Guadalupe Valdez Organista                       C. Ortiz Pedro González Quiroz 
Síndico Municipal         Regidor  
 
 
 
 
 
 
T.S. María del Refugio López Escobedo                                       C. Javier Quiñones Botello   
                        Regidora       Regidor 



 
ACTA DE CABILDO N° 90. 

SESIÓN ORDINARIA 35. 
1° DE AGOSTO DE 2016. 

83 
 

 
 
 
 
 
 
 
C.P. María de Jesús Cerros Ozuna                         Lic. Daniela Natalia Hernández Delgadillo  
                        Regidora       Regidora 
 
 
 
 
 
 
 
L.A. Carlo Magno Lara Muruato                                      L.A.A.M. Ana Cecilia Espino Salas 
                        Regidor               Regidora 
 
 
 
 
 
 
 
L.D.G. Francisco Javier Trejo Rivas                                     L.M. Xerardo Ramírez Muñoz   
                        Regidor       Regidor 
 
 
 
 
 
 
 
 
Arq. Josué Miranda Castro                                     T. en C. María Silvia Mendoza Rincón 
                        Regidor       Regidora 
 
 
 
 
 

 
 
 

Lic. Antonio Alvarado Rodríguez 
Secretario de Gobierno Municipal.  

 
 


